



El retorno de Puigdemont amenaza con alterar la investidura de Illa

Las juventudes de ERC votan hoy si apoyan al candidato del PSC

CAMILO S. BAQUERO
Barcelona

Cataluña afronta desde hoy una semana decisiva que acabará, previsiblemente, con el socialista Salvador Illa como presidente de la Generalitat, lo que abre un

El PP aparca los planes sobre las leyes de memoria tras la ruptura con Vox

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

Los barones del PP van a aparcar los planes sobre la derogación de las leyes de memoria autonómicas y su reemplazo por las llamadas leyes de "concordia" tras la ruptura con Vox. Los gobiernos de Extremadura, la Comunidad Valenciana y Castilla y León prevén cambiar la hoja de ruta que tenían prevista. —P15

El Reino Unido anuncia mano dura contra "el matonismo de extrema derecha"

EVA MILLÁN
Londres

El primer ministro del Reino Unido, Keir Starmer, anunció ayer mano dura contra el "matonismo de extrema derecha" tras los disturbios de los últimos días por movimientos antiinmigración. —P9

cambio de ciclo en una comunidad marcada por la inestabilidad política desde hace más de una década. La sesión de investidura, que está previsto que se celebre a partir del jueves, estará marcada por el posible retorno a España del expresidente catalán Carles Puigdemont, huido de la justicia desde hace siete años.

Si finalmente regresa, será detenido, lo que amenaza con alterar la convocatoria del pleno que debe elegir a Illa presidente. El voto de Puigdemont está blindado por la reforma del reglamento de la Cámara, pero una detención coincidiendo con el pleno podría tener efectos más allá de lo simbólico. De entrada, la mayoría de los grupos del arco parlamentario aceptan que se podría dilatar la sesión, ante las presiones para escenificar el rechazo a que no se le aplique al exeurodiputado la ley de amnistía.

La investidura está pendiente de las juventudes de ERC, que votan hoy para decidir si la diputada que les representa apoya a Illa. Sin este respaldo, el PSC no tendría mayoría suficiente. —P14

PARÍS 2024



Carolina Marín lloraba ayer tras su lesión y retirada de las semifinales. DIVYAKANT SOLANKI (EFE)

Carolina Marín, el dolor infinito

La deportista onubense, campeona olímpica en 2016, se rompe una rodilla en París cuando acariciaba la final de bádminton —P31

Tenis

Alcaraz, sin oro al caer ante un Djokovic enorme —P28

Dobles

Fabuloso bronce para la pareja Sorribes-Bucsa —P29

Atletismo

El estadounidense Lyles, nuevo rey de los 100 metros —P34

CONCERT MUSIC FESTIVAL
CMF2024
CHICLANA DE LA FRONTERA - POBLADO DE SANCTI PETRI
PATROCINADOR PRINCIPAL
Lenovo | Motorola
MARIZA
HOY 05 AGOSTO CHICLANA DE LA FRONTERA

CON EL APOYO DEL AYUNTAMIENTO DE CHICLANA DE LA FRONTERA
PARTNER EXTRA OFICIAL
MEGA PARTNER
ORGANIZA Y PRODUCE
PATROCINA
COLABORA
COLABORA Y VENDE ENTRADAS

Arakoba | El País | Government of Extremadura | EXTE | CADIMAR | PALMERA DE SANCTI PETRI | ticketmaster

El maltrato a un chico llevó a prisión al director y a cuatro empleados del centro de menores de Ateca

Gritos y castigos en la habitación del terror

PATRICIA PEIRÓ
Zaragoza

Una extrabajadora del centro de menores de Ateca (Zaragoza) alertó a la empresa propietaria de las sospechosas medidas disciplinarias que se usaron contra un menor. Este le había comenta-

do que había llegado a temer por su vida y que una de las estancias era conocida como "la habitación del terror". El maltrato a este chico ha sido clave para la decisión judicial de encarcelar al director y a cuatro empleados del centro de menores tutelados. —P25